

Le Résurrectionniste courait. - Page 1+3, col. 1.

bien se rappeler plus tard qu'elle lui a confié le pouvoir dans une situation désespérée.

— Dites dangereuse, reprit le roi, mais ne dites pas désespérée. Enfin, ma bonne ville de Saint-Quentin et son brave défenseur, monsieur de Coligny, tiennent encore?

— Ou du moins tenaient encore il y a deux jours, dit Charles de Lorraine. Mais les fortifications étaient dans un pitoyable état, mais les habitants affamés parlaient de se rendre; et, Saint-Quentin au pouvoir de l'Espagnol aujour-d'hui, Paris est à lui dans huit jours. N'importe, Sire! je vais écrire à mon frère, et vous savez dès à présent que ce qui est seulement possible à un homme, monsieur de Guise le fera.

Et le cardinal, saluant le roi et madame Diane, entra dans le cabinet pour écrire la lettre que lui demandait Henri.

ALEXANDRE DUMAS.

La suite au prochain numéro.

## LES DRAMES DE LONDRES

DEUXIÈME PARTIE.

## LES MALHEURS D'UNE JEUNE FILLE

PAR

CH. BERNARD DEROSNE.

## LVIII

LE PALAIS DE LA TERRE-SAINTE.

Celui qui s'est promené à travers les quartiers populeux de la métropole de l'Angleterre doit bien connaître cet assemblage horrible de rues, de ruelles et de cours situé entre Saint-Gilles et Bloombury.

Ce quartier porte le nom de la Terre-Sainte.

Dans une sombre et humide ruelle, reliant deux rues principales, se voyait une grande maison à quatre étages, avec des fenêtres tellement étroites que la lumière devait avoir peine à y pénétrer.

Quatre marches en pierre, ayant environ six pouces de large, conduisaient à la porte d'entrée, qui restait ouverte tout le jour.

Cette première porte donnait accès dans un petit vestibule, sur lequel ouvrait une seconde porte.

La porte intérieure devait toujours rester fermée, excepté pour les personnes qui avaient quelque droit à entrer dans l'habitation; encore cette admission n'était-elle accordée qu'avec la plus grande réserve.

Au plafond de cette petite salle se trouvait un judas ouvrant dans le plancher du premier étage, et au moyen duquel la sentinelle de service pouvait reconnaître ceux qui frappaient à la porte intérieure.

L'intérieur de la maison ressemblait à une petite caserne.

Les pièces du rez-de-chaussée servaient de réfectoires et contenaient de longues tables et des bancs : les planches étaient couvertes de sable et l'apparence générale du lieu était plus propre qu'on n'aurait dû s'y attendre dans un pareil quartier : les carreaux des fenêtres étaient recouverts d'une couche de blanc d'Espagne, qui empêchait de voir du dehors ce qui se passait au dedans.

Les étages supérieurs étaient des dortoirs, les uns à l'usage des hommes, les autres à celui des femmes; ces chambres contenaient des matelas, des draps et des couvertures, mais il n'y avait pas de lits. Leur aspect était aussi propre que celui des réfectoires.

Au plafond du palier du second étage était suspendue une grosse cloche à laquelle venaient aboutir de nombreux fils qui arrivaient de toutes les directions, par des trous pratiqués dans la muraille et dans les planchers, de sorte que de chacune des chambres de ce spacieux établissement on pouvait donner l'alarme.

Derrière la maison il y avait une grande cour, entourée par les murs sans ouverture des maisons voisines : il était donc impossible de voir ce qui se passait dans la maison.

Au fond de cette cour était une allée communiquant à une autre rue: c'était une sortie réservée à ceux qui devaient trouver leur salut dans la fuite.

Cependant la police ne faisait pas de visites inutiles au palais de Zingary, car elle savait qu'il n'en résulterait jamais rien de bon.

Il était dix heures du soir, et le roi des Gypsies présidait au festin donné dans son palais.

Plus de soixante Gypsies, hommes et femmes, étaient rassemblés autour de la table : c'étaient pour la plupart les chefs des différents districts qui formaient le royaume des bohémiens avec leurs femmes et leurs filles.

Skilligalee, Margareth Flathers et le Voyageur étaient aussi à table : c'étaient les hôtes du roi.

Le repas était terminé et la table était couverte de bouteilles, de tasses, de pipes et de tabac.

Avec toute la solennelle gravité d'un président de banquet officiel, Zingary frappa avec l'articulation de son doigt sur la table, et tous ceux qui étaient présents remplirent leurs verres à ce signal.

Hommes et femmes ayant obéi, le roi parla ainsi qu'il suit :

— Très-obéissants et loyaux amis, c'est aujourd'hui le cent trente et unième anniversaire
de l'institution en vertu de laquelle les chefs de
nos races égyptiennes et bohémiennes s'assemblent dans ce palais. Il y a cent trente et un
ans que cette maison fut achetée par mon grandpère, le roi Sisman, et il l'a léguée à ses
descendants, pour servir de quartier général et
de point central à notre administration. Il n'y a